

かのさんのマンスリーレポート

皆さん、こんにちは。フランスに留学中の酒井花野です。日本を離れてはや 6 ヶ月…レポート出すのをすっかり忘れていたのでまとめて書きたいと思います。すみません。

まずは学校から、私の通う学校はとても小さいです。向陽より小さいんじゃないかと…学級が 3-2 みたいにあって 35 人クラスです。でも教室が決まっていなくてどの教科も移動教室です。しかも教科によって人が変わります。なんで学級あるんだろ？ 8 時に始まり午前中に 4 コマ、午後 4 コマあり、5 時過ぎに終わります。向陽より長い…でも、毎週水曜日は 午前中で終わり、よく先生不在で準備がなくなります。しかし 2 時間授業があるんです。最初のころはダメージがマジで大きかったのに…最近はずっと普通になっています。学校で困ったことといえば”文字”です。筆記体とアルファベットが混じった文字を書くので、ノートをとるのも一苦労。でも、人生初の「アルファベットが綺麗」って褒められるのでそれを心の支えに必死にノートをとっています(笑)

そして、最近？の大きな行事と言えばクリスマスとお正月がありましたね！！私のいる地域はとっても有名なクリスマスの地域です。(Google で”ストラスブール・クリスマス”って調べてみてね)ハロウィンが終わるともう、クリスマスの準備が始まります。そして 24 日から 26 日の三日間は暴飲暴食です。クリスマスはスペシャルな料理を食べるらしく、私は、フォアグラとエスカルゴ🐌を食べました。フォアグラは世界三大珍味っていわれてるぐらいですからね、当たり前にもっちゃ美味しかったです。そして気になるエスカルゴ…めっちゃくちゃ美味しかったです！！見た目はあれですけど(笑)

では、もう一つの BIG イベントーお正月！フランスではクリスマスは親族とお正月は友達と過ごすそうです。私たちは、31 日の午後 7 時からお正月パーティーが始まりました。家に帰ってきたのは朝の 4 時半！！その間、食べて・踊っての繰り返しです。そしてもう一つ驚くべく、年明けと同時に爆竹やら花火やらを至近距離で打ち上げます。(注意:火玉がおちてきます)

こんな感じで私は、年末を過ごし 2020 年を迎えました、あっ！？「あけましておめでとうございます(笑)」

長くなりましたが、終わります。最後まで読んでくれてありがとうございます！

ストラスブール調べてみました！クリスマスマーケットがとても有名な地域です。素敵な写真がたくさんありました。

